



Comisión de Presupuesto instala primer grupo de trabajo para analizar el PEF 2024

Boletín No. 5090

- Plantea realizar un Parlamento Abierto para enriquecerlo

La Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, que preside el diputado Erasmo González Robledo (Morena), declaró formalmente instalado el primer grupo de trabajo "Gobierno" que analizará el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2024, el cual será coordinado por el diputado Reginaldo Sandoval Flores (PT).

González Robledo, señaló que con la entrega del Paquete Económico el 8 de septiembre, corresponde a la instancia entablar un diálogo institucional parlamentario, a través de seis grupos de trabajo para un análisis oportuno con las comisiones correspondientes.

Agregó que éste es el primer espacio de integración, en espera de la instalación de los demás grupos temáticos que corresponden al área de desarrollo económico, desarrollo social, gasto federalizado, presupuesto con perspectiva de género y presupuesto con perspectiva de desarrollo sostenible.

Al presentar el plan de trabajo, Sandoval Flores afirmó que el grupo funcional "Gobierno" del presupuesto del país, comprende todas aquellas actividades y acciones de la gestión gubernamental, como son los asuntos de orden público, financieros y hacendarios, la coordinación de la política de Gobierno, Justicia, Legislación, Relaciones Exteriores y Seguridad Nacional.

Señaló que el PPEF 2024 propone una asignación presupuestal de 563 mil 673 millones de pesos que este grupo de trabajo habrá de analizar, discutir y, en su caso, proponer reasignaciones.

Por ello, dijo que el objetivo general será analizar las propuestas e inquietudes de todas las personas e instituciones relacionadas con el presupuesto, a través de reuniones con funcionarios, así como establecer un Parlamento Abierto para enriquecer el plan de trabajo.



Destacó que el presupuesto de participación por grupo funcional está distribuido en un 17.4 por ciento para Desarrollo Económico, 54.1 para Desarrollo Social, 5.4 para Gobierno y otras no clasificadas, 23.0.

Intervención de diputadas y diputado

La diputada Rosa María González Azcárraga (PAN), presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios, pidió que el Parlamento Abierto tome en cuenta la solicitud de Andrés Ramírez Silva, titular de la Comisión Mexicana de Atención a Refugiados (Comar), para otorgarle 50 millones de pesos adicionales, ya que el año pasado el presupuesto que se le otorgó fue 2.5 millones de pesos, para atender cien mil solicitudes de refugiados.

El diputado Juan Carlos Romero Hicks (PAN), presidente de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción, indicó que dentro de éste análisis no se debe perder de vista a los órganos autónomos, ya que existe una serie de organismos que se pueden tratar de otra forma, como el Archivo General de la Nación, la Secretaría de la Función Pública, el Sistema Nacional Anticorrupción y el Comité de Participación Ciudadana.

De Morena, la diputada Lidia Pérez Bárcenas hizo un exhorto para que la Cámara de Senadores apruebe la iniciativa del anexo transversal, relativo al Sistema Nacional Anticorrupción y todas las dependencias que participan en él, antes de que se apruebe el presupuesto del próximo año.

El diputado Juan Ramiro Robledo Ruiz, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, manifestó que, si se discute tanto el presupuesto antes de que haya dictamen, es para lograr un consenso general.

